

# 教えて ドクター！

## 子どもは環境の変化に敏感 体調に目配り、気配りを！

さいとう小児科内科  
クリニック  
院長 齋藤喜親先生



医学博士、小児科専門認定医資格。国立東京医科歯科大学医学部卒業後、東京医科歯科大学医学部小児科、朝霞台中央総合病院、佐々総合病院小児科医を経て、平成3年西東京市に開業。得難分野は、アレルギー、内分泌、腎臓病、予防注射。病後児保育室「えくば」施設長も兼務

強い日差しと高い気温、涼しそうな家のなか…。夏の環境は、子どもの体力を奪います。小児科医の目から見た、この季節に注意したい子どもの病気について聞きました。

### 高熱や喉の痛み、皮膚の変化や下痢にも注意 体調変化を早く知るために常に体重チェックを

夏に多い病気のトップ似た症状に「アノウイー」とは「ヘルパンギー」。突然、あります。高熱、然の高熱や喉の痛みが持続以上続く場合は、が5日以上続く場合は、が減るので、脱水状態には「フル熱」とも呼ばれ、ならないよう喉ごとのよ、またこの季節は、「水の量を少しずつ食べま、が手足にも出ると「手足の腫れ」があります。高熱と喉の痛みといふ、喉にできる水疱「ぼうそう」がはやく時期になります。喉にかかると「手足の腫れ」があります。時間以内ならワクチンも効きますが、1歳を過ぎ

肺炎などを併症の恐れも、で治りますが、口の痛みがあり、経過観察が大事で、保育園、学校を休み抗

みは約1週間続き、食欲す。結膜炎を併発する型

が減るので、脱水状態には「フル熱」とも呼ばれます。

いものを少しずつ食べます。またこの季節は、「水の量を少しずつ食べま

しょう。喉にできる水疱「ぼうそう」がはやく時期になります。喉にかかると「手足の腫れ」があります。時間以内ならワクチンも

効きますが、1歳を過ぎ

ます。またこの季節は、「水の量を少しずつ食べます。またこの季節は、「水の量を少しずつ食べま

う。喉にかかると「手足の腫れ」があります。時間以内ならワクチンも

効きますが、1歳を過ぎ

ます。またこの季節は、「水の量を少しずつ食べま

う。喉にかかると「手足の腫れ」があります。時間以内ならワクチンも

効きますが、1歳を過ぎ

ます。またこの季節は、「水の量を少しずつ食べま

う。喉にかかると「手足の腫れ」があります。時間以内ならワクチンも

効きますが、1歳を過ぎ

たら必ず予防注射を打つことをおすすめします。

ほかには「病原性大腸

菌」。下痢の時は幼稚園、

保育園、学校を休み抗

生物剤を投与します。更には

2種類と、アレルギーの

あるタイプがあります。

前者の中でも多いのは、

どう組み合せて治療期

し、次第に発作がひどく

になります。臨床症状、ア

レルギンの種類ほかを参

考に、適切な抗アレルギー薬を選び、吸入療法な

喘息は、発作的に喘鳴で良くなります。

(ヒューピュー)を伴う呼

吸困難を引き起す病氣

やつかいなのはアレルギーのあるタイプ。6歳で、気道の慢性炎症性疾患。遺伝的要素が大きく、し、乾いた咳やヒューピー

注意すればかかりづらい

ユーという発作を起こ

わけではありません。

小児喘息は3タイプ。になります。臨床症状、ア

レルギンの種類ほかを参

考に、適切な抗アレルギー薬を選び、吸入療法な

し、次第に発作がひどく

になります。臨床症状、ア

レルギンの種類ほかを参

考に、適切な抗アレルギー

薬を選び、吸入療法な

し、次第に発作がひどく